

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711133 - MUHAMMAD LUTHFI ADNAN

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	anamnesis tdk lengkap, riw alergi blm ditanyakan di awal, untung inget setelah px fisik, px snellen tdk cukup hny menunjuk satu huruf sja di tiap baris ya, ayo belajar lagi, lalu posisi saat pemeriksaan gmn duduknya, utk pemeriksaan segmen anteriornya lensa dan COA gmn sudutnya, lalu px keratoskopinya senternya hrsnya dimana dek, dx nya biasakan lengkap tulis mata mana klo dua2nya ODS berarti, edukasinya kurang lengkap dik, utk mengurangi gejala pasiennya hrs apa aja
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	PF: px ROM MTP tidak dilakukan, tidak diminta untuk jalan//minta rontgen namun di genue??yang sakit lokasinya dimana dek?, tidak interpretasi PP//dx kurang lengkap salah satu DD kurang tepat//th obat sudah tepat hanya dosisnya kurang tepat
IPM 2 THT	px fisik jangan lupa inspeksi dan palpasi dulu, dan jangan lupa periksa telinga dan mulut, teknik rinoskopi mu masih tidak baik, posisi badan cara smelihat, spekulum tidak dibuka lebar, dx salah ya, obat dan edukasinya juga otomatis salah
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	anamnesis tidak mendalam belum digali riwayat pasien, faktor risiko dll, edukasi kegawatan belum yang mungkin bisa terjadi seperti hipo/hiperglikemia, dosis metformin 3 dd 1 kebanyakan
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	ax beberapa kurang mendalam, px vitalsign belum ,px kekuatan otot belum, px cranialis belum.DX benar.Tx belum lengkap edukasi kurang
IPM 5 KARDIOVASKULER	belum menanyakan r.sosial pada anamnesis, V5 dan V6 mestinya dipasang di linea axilaris anterior dan media, tapi njenegan V5 nya salah posisi (terlalu geser ke kanan) sehingga tdk pas di linea axilaris anterior dan V6-nya jadi terpasang d linea axilaris anterior bukan media, untuk dx kerja salah lokasi stemi-nya dan belum mencantumkan HT gr1 ke dlm dx-nya, untuk tx-nya morfin jgn lupa disebutkan IV, anti agregasi platelet seperti CPG belum dijelaskan, tx non farmako selain oksigen belum disebutkan juga
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	Anamnesis: keluhan penyerta yang mungkin berhubungan dengan sesak nafas (batuk,Pilek)??, RPD dan RPK?? ; Melakukan tes/prosedur: menyebutkan 3 prosedur dan interpretasinya benar 0 ; Diagnosis: Dx salah, DD ok ;Farmakoterapi: menyebutkan 2 macam obat; Komunikasi: cukup ; Profesional: rujuk/konsul jika tidak ada perbaikan, lebih teliti.
IPM 7 INTEGUMEN	Anamnesis, hal yang memperberat, riwayat atopi keluarga dan riwayat kebiasaan belum ditanyakan. Pemeriksaan fisik baik, deskripsi UKK kurang benar belum menyebutkan point2 penting. Diagnosis benar. DD tidak benar. Terapi, selain obat oral, yang utama harus diberikan obat topical. Edukasi, perlu disampaikan bagaimana menghindari kekambuhan.
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	periksa tensi sebaiknya posisi lengan sejajar jantung.

IPM 9 GENITOURINARIA

usulan penunjang hanya 1 yang benar, diagnosis sudah benar, yang bikin kamu salah sangat fala adalah, tidakan tidak sesuai perintah, anada melakukan punsi suprapubik dengan teknik yang salah.